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  ACTA 

SESIÓN  EXTRAORDINARIA N°03 

 

Al ser las cinco de la tarde del día doce de febrero del año dos mil catorce, se reúne el Concejo 

Municipal de Corredores, en la Sala de Reuniones del Cuerpo de Bomberos de  Ciudad Neilly  

con la asistencia de los Señores Regidores y Síndicos Municipales. 

 

REGIDORES PROPIETARIOS 

 

Mainor Castro Aguilar       Ernesto Pérez Cortes 

Presidente Municipal 

 

Jorge Luis Jiménez Sánchez     Marlene Salazar Arias 

 

Aurelia Martínez Ríos 

 

REGIDORES SUPLENTES 

 

Denis Cerdas Sibaja 

 

 

SINDICOS PROPIETARIOS 

 

Edgar Vásquez Sánchez                                                   Abel Gómez Gòmez  

  

 

 

SINDICOS SUPLENTES 

 

No hubo asistencia 

 

 

Xinia Contreras Mendoza       Sonia González Núñez 

Alcaldesa Municipal        Secretaria Municipal 

 

AGENDA 

 

Artículo Primero: Saludo y Oración  

Artículo Segundo: Comprobación del quórum  

Artículo Tercero: Análisis Liquidación Presupuesto 2013 

   Análisis y aprobación modificación interna 02-2014     

Artículo Cuarto: Acuerdo 

Artículo Quinto: Cierre de la Sesión 
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ARTÍCULO PRIMERO 
 

SALUDO Y ORACION 

 

El Señor Presidente Municipal da un saludo a los presentes y seguidamente delega en el Señor 

Síndico Edgar Vásquez Sánchez dirigir la oración del día de hoy.   

 

 

ARTÍCULO SEGUNDO 

 
COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM 

 

El Señor Presidente Municipal procede a realizar la comprobación del quórum, 

determinándose que existe quórum para sesionar, por lo que de inmediato procede a dar por 

abierta la sesión. 

 

Seguidamente el Señor Presidente Municipal somete a votación la aprobación de la agenda del 

día. 

 

Por unanimidad el Concejo Municipal aprueba la agenda del día.  

 

 

ARTÍCULO TERCERO 

 

 
ANÁLISIS DE LA LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO ORDINARIO 2013, Y 

ANÁLISIS Y APROBACIÓN MODIFICACIÓN INTERNA 02-2014     

 

 

Se recibe a los Señores William Pérez Quirós, Director Administrativo y Carlos Oviedo 

Ávila, Encargado de Presupuesto, quienes se presentan para hacer exposición de los alcances 

de la liquidación al presupuesto ordinario 2013 y modificación interna 03-2014. 

 

El Señor William Pérez Director Administrativo, procede a realizar la presentación de la 

liquidación del presupuesto ordinario 2013 y  manifiesta que la idea es hacerles la presentación 

de la liquidación presupuestaria del año 2013 como corresponde para someterla aprobación. 

 

Todo los que son presupuestos extraordinarios y presupuesto el ordinario suman 4.042 millones 

eso fue lo que se presupuesto y los ingresos reales fueron 2.803 millones, hubo una ejecución de 

69% de los ingresos presupuestados.  
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Si ven el porcentaje obtenido por la gestión de nosotros, lo que es ingreso corriente es de un 

43%. 

 

El Señor Presidente Municipal solicita se le informe ¿Cuál es la diferencia por mes? 

 

El Señor William Pérez, Director Administrativo le manifiesta que de ¢1.533.744.40, usted 

agarra el real lo divide 12 y nos da ciento dos millones por mes, recuerden que estamos hablando 

de lo que producimos. La gestión que nosotros hacemos en cobros y servicios son ingresos 

corrientes.  

 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que el presupuesto del 2013 era de cuatro mil 

cuarenta y dos millones presupuestados y lo real fueron dos mil ochocientos tres, entonces 

porque dice otra vez presupuestado en el detalle. 

 

El Señor William Pérez, Director Administrativo le manifiesta que así, si dividen los cuatro 

mil millones, así lo presupuestamos que lo íbamos a obtener, presupuestamos que íbamos a 

obtener 1.224 millones en ingresos corrientes y obtuvimos 1.206 millones y así con todos los 

demás.  

 

PRESUPUESTADO REAL DIF.

INGRESOS 4.042.511.849,96 2.803.030.638,27 1.239.481.211,69

PORCENT. 100% 69% 31%

Presupuestado Ejecutado %

1.224.601.841,46 30% 1.206.196.908,64 43%

881.002.122,00 22% 516.209.554,29 18%

Transferencias corrientes 21.449.619,00 1% 9.767.966,00 0%

Financiamiento 1.915.458.267,50 47% 1.070.856.209,34 38%

4.042.511.849,96 100% 2.803.030.638,27 100%

0,00

PRESUPUESTADO REAL DIFR-+

102.050.153,46 100.516.409,05 -1.533.744,40

TOTAL INGRESOS PRESUP. VS  REAL

MUNICIPALIDAD DE CORREDORES

INFORME DE EJECUCION AÑO 2013  ELABORADO PARA EL CONCEJO MUNICIPAL 

Detalle 

INFORME DE INGRESOS AÑO 2013

Ingreso Corriente 

ingreso de Capital

Ingreso Corriente
ingreso de Capital

Transferencias

corrientes Financiamiento

1.224.601.841,46

21.449.619,00

1.915.458.267,50
INGRESOS DEL AÑO 2013
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En la siguiente filmina viene como obtuvimos los ingresos corrientes.  

 

Ingreso Generado 2013 

 
Ingresos Corrientes Monto Ejec. % 

Tributarios 841.402.657.58 69% 

Ingresos no tributarios 364.794.221.06 30% 

Transferencias corrientes 9.767.966.00 1% 

Total de Ingresos corrientes  1.215.964.874.64  

Remuneraciones 369.701.948.50 30% 

Servicios 200.364.571.54 16% 

Materiales y Suministros 382.129.858.89 31% 

Intereses y Amortizaciones 50.527.942.09 4% 

Total de Gastos  1.002.724.321.02 82% 

Ingresos Sobrantes  213.240.553.62 18% 

 

Esto es para que ustedes vean que nosotros producimos un 69% y un 30% y de esa forma es 

como se distribuyen los ingresos. Ahorita nos está sobrando ¢213.240.553.62  de los ingresos 

corrientes.  

 

Ingresos Propios año 2013 

 
Descripción Asignación Ejecución Saldo % Eje 

Patentes 205.820.000.00 187.438.875.53 18.381.124.47 91% 

Serv. De Vías 60.000.000.00 45.051.662.18 14.948.337.82 75% 

Serv. Rec. Basura 185.700.000.00 150.006.658.29 35.693.341.71 81% 

Impuesto Palma 375.000.000.00 278.543.153.00 96.456.847.00 74% 

Imp. Bienes Inmueb. 212.241.841.46 238.534.743.86 -26.292.902.40 112% 

Premisos Const. 43.000.000.00 31.650.320.06 11.349.679.94 74% 

Total Ingresos 1.081.761.841.46 931.225.412.92 150.536.428.54 86% 

 

El Señor Presidente Municipal  solicita se le informe ¿Cómo justifican que el presupuesto del 

2013 no se cumpliera? Ya que hubo una gran diferencia entre lo presupuestado y lo real.  

 

El Señor William Pérez, Director Administrativo manifiesta que nosotros logramos de lo 

presupuestado un 86%, la diferencia será porque la gente no paga, porque aumenta la cartera de 

Bienes Inmuebles.  

 

El Regidor Ernesto Pérez Cortes manifiesta que se presupuestaron cuatro mil millones y lo 

real fue de dos mil millones y resto, ¿entonces?  

 

El Señor William Pérez, Director Administrativo manifiesta que vean que esos 1.915 

millones los tenemos en caja, recuerden que son proyectos que están financiados y tenemos que 

presupuestarlos, pero que no los hemos ejecutado.  
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Gestión de Cobros/Informe de recuperación año 2013 

 
Recuperación pendiente de cobro 

 

Meta Recuperado Eje % 

Bienes Inmuebles 94.864.706.50 58.796.138.01 62% 

Recolección de Basura 69.868.374.37 51.388.255.91 74% 

Limpieza de Vías 20.077.410.11 11.889.221.96 59% 

Pendiente de Patentes 88.271.218.23 25.031.518.78 28% 

Total  273.081.709.21 147.105.134.66 54% 

 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que es importante que veamos este grafico así, 

porque tenemos que ver hasta donde contribuimos para que esto no se dé, recuerda que hace dos 

años se presentó por parte de la Administración en un presupuesto la creación de dos plazas 

nuevas y nadie quería pero eso nos demuestra que si nosotros reforzamos esas áreas se pagan 

solas, tenemos que reflexionar en que tenemos que reforzar las áreas que generan recursos.  

 

El Señor William Pérez, Director Administrativo manifiesta que con la contratación de los 

abogados externos que se hizo, el trabajo se ve reflejado en últimos meses, hay mucha gente que 

ha llegado hacer arreglos de pago, el pendiente de patentes para el 2014 es de cero, excepto lo 

que era de COOPEAGROPAL que está en cobro judicial.  

 

Pendiente de cobro al 2013 

 
Concepto Dic. 2012 Dic. 2013 

Bienes e Inmuebles 207.402.579.95 210.851.006.34 

Impuesto de Palma 41.534.860.73 65.260.024.05 

Ser. Recolección Basura 291.523.146.98 114.196.572.09 

Aseo de Vías 95.200.538.90 29.580.041.85 

Total recuperación 635.661.126.56 419.887.644.33 

  66% 

 

 
 

Hay múltiples razones por las cuales se ejecuto un 46.35%, primero el presupuesto del edificio 

municipal que no se toco, las partidas especificas que se logro un 16%.  

 

El Señor Presidente Municipal hace un llamado a los compañeros Síndicos porque aparece una 

lista en las partidas específicas por millones, no sabe como pretenden los compañeros síndicos 

ejecutar las partidas  que van asignar en estos días, donde ni siquiera se va a poder ejecutar lo 

que esta viejísimo, porque no podemos ejecutar las partidas que van a presupuestar el otro mes y 

DESCRIPCION DEL EGRESO ASIGNACION EJECUSION SALDO % EJE.

REMUNERACIONES 995.179.970,00 910.636.726,50 84.543.243,50 91,50%

SERVICIOS 327.978.510,14 200.364.571,54 127.613.938,60 61,09%

MATERIALES Y SUMINISTROS 801.686.667,17 382.189.858,89 419.496.808,28 47,67%

INTERESES Y COMISIONES 18.791.524,83 19.264.137,15 -472.612,32 102,52%

BIENES DURADEROS 1.561.396.552,63 124.088.932,82 1.437.307.619,81 7,95%

TRANSFERENCIAS CORIENTES 249.525.208,09 205.817.796,00 43.707.412,09 82,48%

TRANSFERENCIAS DE CAPITAL 10.000.000,00 0,00 10.000.000,00 0,00%

AMORTIZACION 31.788.025,79 31.263.804,92 524.220,87 98,35%

CUENTAS ESPECIALES 46.165.390,92 0,00 46.165.390,92 0,00%

EGRESOS TOTALES 4.042.511.849,57 1.873.625.827,82 2.168.886.021,75 46,35%

MUNICIPALIDAD DE CORREDORES  EJECUCION GENERAL  AÑO 2013
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vamos a dejar eso votado, los compañeros tienen que analizar esto y dejemos de utilizar esto para 

quedarle bien a todo el mundo, las partidas especificas son para hacer proyectos de desarrollo 

distrital, y no entendemos lo mucho que afecta esa gran lista de proyectitos, hasta cuando la 

Municipalidad va a tener esto, no hemos entendido lo que esto afecta.  

 

La Señora Alcaldesa Municipal manifiesta que además de eso que no contamos con el material 

humano para hacer toda la gestión  que se debe hacer.  

 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que si los compañeros Síndicos no logran entender 

esto, nosotros tendremos que tomar la decisión de cambiar eso otra vez.  

 

El Señor William Pérez, Director Administrativo manifiesta que la gente que nosotros 

tenemos no es suficiente para hacer toda la tramitología, la propuesta que se había hecho 

anteriormente si nosotros esto lo metemos como obras por contrato  solo se hace la modificación 

presupuestaria, de manera que le permita a la Administración hacerlo lo más ágil posible que es 

la contratación, el Concejo desde un inicio ha estado preocupado por la fiscalización, entonces 

pongamos a los Síndicos, Concejos de Distrito y vecinos del cantón a fiscalizar la obra, y que la 

municipalidad no haga un pago hasta que tenga el visto bueno del Concejo de Distrito o del 

Síndico, entonces nos permiten a nosotros agilidad para hacer las contrataciones. 

 

El Señor Presidente Municipal manifiesta siente que ya el Síndico William y otros compañeros 

ya lo entendieron, solo el Síndico Abel no lo ha entendido, ha visto que los compañeros hacen 

las sesiones de Concejo de Distrito y los vecinos llegan con un papel hacen la solicitud y se les 

da tanto, y días después el Ingeniero tiene que hacer un gran trabajo junto con los demás 

compañeros para ejecutar los proyectos, siente que el Ingeniero está cargado de un montón de 

cosas y no puede con todo.  

 

El Señor William Pérez, Director Administrativo manifiesta que les hará la diferencia del 

proceso que se hace ahora y la propuesta de contratación directa o licitación para que vean la 

diferencia de los pasos, además de que dependemos del Ministerio de Trabajo.  

 

El Señor Sindico José Abel Gómez manifiesta que entiende la posición de los compañeros y 

escucha los comentarios y analiza, es cierto que se le dio una partida de un millón y resto a la 

comunidad de San Miguel y les sobro plata, el meollo del asunto está en que el constructor 

responsable hace el diseño y lo lleva al Ingeniero para que no vaya a la comunidad, el asunto es 

que el ingeniero  no confía en eso, no tienen confianza en el constructor.  

 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que el compañero Abel no va entender, por otro lado 

no cree que ese trabajo haya alcanzado con millón y medio, y donde queda todo el trabajo que 

hizo la administración para que ese trabajo se terminara, eso no lo contabiliza usted, la visita de 

los funcionarios a la comunidad, el combustible, la jornada que el funcionario tiene que dejar su 

oficina, todo esto tiene un costo.  

 

El Señor Carlos Oviedo Ávila, Encargado de Presupuesto y Planificación manifiesta que 

debemos de tener contabilizado que hay 96 proyectos, y que hay proyectitos que hace ocho años 

le metieron dos millones al día de hoy no se puede construir porque no alcanza la plata.  
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El Señor Presidente Municipal manifiesta que por es necesario que se haga un solo proyecto y 

bien hecho o dos proyectos.  

 

 
 

El Señor William Pérez, Director Administrativo manifiesta que en el programa IV están 

incluidas las partidas.  

 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que este año nadie puede decir que la 

Administración no hizo un gran esfuerzo para sacar las partidas. 

 

El Señor William Pérez, Director Administrativo manifiesta que el Síndico que quiere que se 

haga bajo ese modelo no importa, que se compre la responsabilidad, pero que no metan todos los 

proyectos por administración y  le permitan a la Administración hacerlo bajo  contratación, pero 

no meter en una sola olla todo. 

 

La Regidora Aurelia Martínez Ríos manifiesta que se había tomado un acuerdo para que los 

Síndicos lo trabajaran así.  

 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que sí, pero para que presentaran dos o tres 

proyectos no 16 proyectos con veinte millones.  

 

El Señor Carlos Oviedo, Encargado de Presupuesto y Planificación manifiesta que le 

comentaba a Don William que cuando presupuestaran las partidas por contrato, pensaran en el 

efecto multiplicador de la comunidad, trae la generación de empleo y otros.  

 

El Regidor Ernesto Pérez Cortes manifiesta que sería bueno que dieran una explicación de lo 

que son bienes duraderos.  

 

El Carlos Oviedo, Encargado de Presupuesto y Planificación manifiesta que abarca todo lo 

que tiene que ver con el Edificio Municipal, la Red de Cuido, las Partidas Específicas.  

 

Se refiere también a equipo, lo que está por contrato, por eso se incluye el Edificio Municipal y 

la Red de Cuido. 

 

El Regidor Jorge Jiménez Sánchez manifiesta que  todo tiene sus pro y sus contras, por 

ejemplo ahorita que hablaban que se cambio el modelo de la ejecución de las partidas específicas 

se cambio precisamente porque se le daba por contrato a equis empresa y el Sindico ni cuenta se 

daba y después el empresario dejaba la obra votada, al final no se hacia el proyecto, se terminaba 

la plata y no se sabía para que era la partida específica. Una de las cosas buenas que tiene este 

DESCRIPCION DEL EGRESO ASIGNACION EJECUCION SALDO % EJE

PROGRAMA I 890.528.282,24 789.045.149,94 101.483.132,30 89%

PROGRAMA II 623.802.220,00 460.923.861,34 162.878.358,66 74%

PROGRAMA III 2.127.328.615,93 558.567.823,80 1.568.760.792,13 26%

PROGRAMA IV 400.852.731,80 65.088.992,74 335.763.739,06 16%

TOTAL 4.042.511.849,97 1.873.625.827,82 2.168.886.022,15 46%

MUNICIPALIDAD DE CORREDORES

EJECUCION  PRESUPUESTARIA POR PORGRAMA AÑO 2013
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modelo es que el sindico, la comunidad y todo el mundo está encima de la partida para que se 

pueda ejecutar, el problema es el picadillo que se ha hecho, esa es la desventaja que el Sindico 

para quedar bien con el pueblo le da un poquito a cada una, eso no se puede hacer porque la 

ejecución es mucho más difícil, dijimos que si para el próximo presupuesto traían ese picadillo 

no lo iban a aprobar. 

 

El William Pérez, Director Administrativo manifiesta que esta filmina es para que ustedes  

que vean como está compuesto y que esto debe ir en la liquidación. 

 

 
 

 

 

Saldo en CAJA  al día  30 diciembre  2013 938.623.558,75

Según Flio N|

Más:

Recaudación del día 31-12-2013 30.497,59

938.593.061,16

Menos:

Egresos según Cheques emitidos del día 31-12-2013 473.137,39

Saldo en Caja al día  31-12-2013

Según Folio Diario de Caja N° 939.066.198,55

Composión de Saldos en Caja:

ESTADOS DE TESORERIA 

CTA.  General

Mes de diciembre  2013

Composión de Saldos en Caja:

Efectivo Banacio 46.604.011,66

Certificados a Plazo BN 79.500.000,00

Cheques Girados y no cambiados 52.738.503,99

Banacio Saldo en Cta. 1326-2 Partidas Especific. 12.283.498,78

   "             "                  "     2849-2 JUDESUR 34.329.847,68

   "             "                  "     3012-6 Proyecto Castast. 10.174.466,33

   "             "                  "     3094-4 Ley 8114 1.926.509,32

   "             "                  "     2415-5 Timbres 2.795.321,39

   "             "                  "    3366-6 Seguridad Vial 89.908,20

   "             "                  "    3462-2 Horas Ext. Asfaltad 521.754,05

Notas de Crédito S/E. Banacio Cta. N° 0,43

Notas de Crédito S/E. Banacio Cta. N°141-6 0,00

Notas de Crédito S/E. Banacio Cta. N°1326-2 194.220,06

Notas de Crédito S/E. Banacio Cta. N°2849-2 800,00

Notas de Crédito Fodesaf  N°73900011226101013 14-12-12 180.000.000,00

Ministerio de Hacienda Ley N°8114- S.T. 239.636.595,98

Ministerio de Hacienda Ley N°7313 31.570.667,96

Ministerio de Hacienda Ley N°7755 309.201.302,05

Minist. de Hacienda (IFAM Cta.73900011461001040) 32.819.221,57

Pago Planilla  Salarios Banco Popular 13.385.308,98

Cajas Chica y Recaudadora (1,000,000 y 550 mil) 2.050.000,00

Céntimos que no se reg. Al cambiar CK 8114 0,40

Centimos de menos en CK8114 y 141    (20)                      0,30

Depto. Nº2368 4-12-12 Dev, CK 8114 40.380,00

Bancosta Depto. Nº3941 del día 29-02-2012 0,00

Diferencia en saldos sobre centimos 31-03-2013 0,00

Garantia de Cumplimiento a SETENA Const. Edif.Municipal 11.500.000,00

Depto. Nº26511555 06-09-2013 Timbres S/Registrar 17.440.598,78

CK Nª2212- del día 10-05-12 alterado el monto 693,00

Cta.  Caja U, para habrir en el BNCR  2% I.Ren(3,999,93) 764.157,54

BN deposito Nº4804  29-11-2013 246.676,36

TOTAL  939.066.198,55
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El William Pérez, Director Administrativo manifiesta que el saldo para partidas específicas es 

de ¢870.214.736.91 y el superávit libre es de ¢68.851.461.64. 

 

 

 
 

 

El William Pérez, Director Administrativo manifiesta que una de las grandes diferencias que 

hay, es que este presupuesto es de cuatro mil y resto de millones y los anteriores presupuestos 

era de tres mil y resto de millones.  

 

PRESUPUESTO REAL DIFERENCIA %REAL %DIF

4.042.511.849,96 2.803.032.638,27 1.239.479.211,69 69% 31%

Menos 

4.042.511.849,96 1.873.625.827,82 2.168.886.022,14 46% 54%

0,00 929.406.810,45

DIFERENCIA CONTABLE 9.681.853,40

939.066.198,55 BANCOS

Notas de Debitos sin Aplicar 22.465,30

870.214.736,91

₡68.851.461,64

EGRESOS

SUBTOTAL 

Mas 

Menos

Saldo con destino Específicos 

SUPERÁVIT LIBRE

LIQUIDACIÓN  PRESUPUESTARIA  AÑO 2013

DETALLE

INGRESO

DETALLE AÑO 2011 AÑO 2012 AÑO 2013

INGRESOS  REALES 2.792.019.987,57 2.783.199.843,79 2.803.032.638,27

EGRESOS REALES 1.947.819.379,29 1.717.868.880,22 1.873.625.827,82

TOTAL 844.200.608,28 1.065.330.963,57 929.406.810,45

SUPERAVIT ESPCIFICO 692.131.202,78 1.039.269.866,32 929.406.810,45

SUPERAVIT LIBRE 100.423.601,75 28.814.697,96 68.851.461,64

CUADRO COMPARATIVO DE INGRESOS Y EGRESOS 2011 AL  2013
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CUENTA MONTOS TOTALES

ACTIVO

ACTIVO CIRCULANTE

CAJA Y BANCOS 978.297.013,49 939.066.198,55

INVERSIONES CORTO PLAZO 0,00 39.230.814,94

CUENTAS POR COBRAR 0,00

ADELANDO DE VIAJES 0,00

DOCUMENTOS POR COBRAR A CORTO PLAZO 0,00

TOTAL ACTIVO CIRCULANTE 978.297.013,49

ACTIVO FIJO

MAQUINARIA Y EQUIPO 422.683.135,45

EDIFICIOS 0,00

TERRENOS 0,00

TOTAL ACTIVO FIJO 422.683.135,45

OTROS ACTIVOS

DEPOSITOS POR DERECHOS 0,00

DEPOSITOS EN GARANTIA RECIBIDOS 0,00

DEUDORES DIVERSOS 0,00

TOTAL OTROS ACTIVOS 0,00

TOTAL DEL ACTIVO 1.400.980.148,94

MUNICIPALIDAD DE CORREDORES

BALANCE GENERAL, AL 31 DICIEMBRE 2013

PASIVO

PASIVO CIRCULANTE

DOCUMENTOS POR PAGAR A CORTO PLAZO 3.277.059,97

TOTAL PASIVO CIRCULANTE 3.277.059,97

PASIVO A LARGO PLAZO

DOCUMENTOS POR PAGAR A LARGO PLAZO 147.427.347,22

TOTAL PASIVO A LARGO PLAZO 147.427.347,22

OTROS PASIVOS

DEPÓSITOS EN GARANTIA P/ DEVOLVER 0,00

ACREEDORES DIVERSOS 0,00

TOTAL OTROS PASIVOS 0,00

TOTAL DEL PASIVO 150.704.407,19

ERARIO

PATRIMONIO 116.625.990,52

EXCEDENTE PRESUPUESTARIO 1.133.649.751,24

EXCEDENTE NO PRESUPUESTARIO 0,00

TOTAL DEL ERARIO 1.250.275.741,76

TOTAL PASIVO Y ERARIO 1.400.980.148,95



11 

 

El Señor Carlos Oviedo, Encargado de Presupuesto y Planificación manifiesta que en el 

resumen que les hizo les anotó cuanto es del superávit específico y cuanto de superávit libre, ese 

superávit específico está distribuido en todo lo específico. 

 

El Regidor Ernesto Pérez Cortes solicita se le informe  ¿de donde se agarra ese 10% para 

Juntas de Educación y si es igual para todas las Juntas?  

 

El Señor Carlos Oviedo, Encargado de Presupuesto y Planificación manifiesta que ese 10% 

viene de la Ley de Bienes Inmuebles, ahora salió una nueva norma y hay que distribuirlo de 

acuerdo a la matrícula de los estudiantes, antes se le entregaba en su totalidad el recurso al 

Tesorero de Juntas de Educación y él hacía la distribución.  

 

La Regidora Aurelia Martínez Ríos manifiesta que en una presentación anterior que hicieron 

en la de Reuniones del Registro Civil, dijeron que para enero de este año estaba presupuestado lo 

solicitado en su moción, referente a los viáticos para los regidores, por la asistencia a sesiones, 

ahora ellos dicen que no va nada aquí.   

 

El Señor Carlos Oviedo, Encargado de Presupuesto y Planificación le manifiesta que 

después de enero no hemos tenido ni un solo presupuesto más, porque el que aprobaron es el 

ordinario que ustedes aprobaron en setiembre, podemos meter eso en el primer extraordinario.  

 

El Señor Presidente Municipal somete a votación la liquidación del presupuesto ordinario 

2013. 

 

Por unanimidad el Concejo aprueba esta liquidación. Ver capítulo de acuerdos.  

 

Acto seguido el Señor Carlos Oviedo Ávila, Encargado de Presupuesto y Planificación 

presenta para análisis y aprobación del Concejo la modificación interna N°02, que es 

básicamente para reforzar el rubro de prestaciones legales de varios funcionarios, ahí les apunto 

los datos, dos compañeros que se pensionaron ya por edad, una funcionaria que se pensionó por 

enfermedad y un funcionario que murió.  

 

También vienen ¢10.000.000 para la reparación de un camión recolector.  

 

El Señor Presidente Municipal  manifiesta que en realidad no hay mucho que analizar ya que 

una gran mayoría es de pago de prestaciones que es de ley, y también es urgente la reparación 

del recolector.    

 

Somete a votación la modificación interna N°02-2014. 

 

Por unanimidad el Concejo Municipal aprueba esta modificación.  Ver capítulo de acuerdos.  
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ARTÍCULO CUARTO 
 

ACUERDOS:   EL CONCEJO MUNICIPAL DE CORREDORES ACUERDA 

 

Acuerdo Nº1:   Conocida y analizada la liquidación del presupuesto ordinario 2013, 

presentada por la Administración, por unanimidad el Concejo Municipal acuerda aprobar esta 

liquidación.  Acuerdo definitivamente aprobado. 

 

Acuerdo Nº2:  Conocida y analizada la modificación interna Nº02-2014, presentada 

por la Administración, por unanimidad el Concejo Municipal acuerda aprobar esta liquidación y 

la misma se detalla a continuación:    Acuerdo definitivamente aprobado. 

 

 

 
 

JUSTIFICACION: Se rebaja de la cuenta de intereses de préstamo del banco nacional para dar 

contenido a prestaciones legales de funcionaria que se pensiono por enfermedad. Ver documento 

de Recursos Humanos. 

 

Se rebaja de intereses del préstamos del Banco Nacional del edificio  y de intereses del préstamo 

de puentes en Bajo Los Indios para dar contenido a salarios a dos funcionarios por servicios 

especiales  uno para el Departamento de Valoración para trabajar en cobro y otra para 

Contabilidad para generar y actualizar el cobro de impuesto a producción de palma, registro de 

patentes nuevas para su cobro .más cargas sociales, para reforzar plan de recuperación del 

pendiente de cobro aprobado en presupuesto ordinario 2014. 
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JUSTIFICACION:   Se rebaja de la cuenta de intereses sobre préstamos de instituciones 

públicas del edificio Municipal para darle contenido a prestaciones legales de funcionario que 

falleció. Ver documento de Recursos Humanos.  Además se refuerzan también prestaciones de 

compañeros de aseo de vías que se pensionan. 

 

Se rebaja de la cuenta de intereses del préstamo  con recursos propios de los puentes de bajo Los 

Indios, se rebaja también del intereses y amortización  del préstamo Nº2 del edificio, para dar 

contenido a reparación del camión recolector (repuestos y mano de obra) que se encuentra en 

reparación  en San José.           

ARTÍCULO QUINTO 
 

CIERRE DE SESION 

 

Al haberse agotado la agenda del día y al ser las seis de tarde del  día  jueves 13 de febrero del 

2014, el señor Presidente Municipal en ejercicio, da por concluida la Sesión. 

 

 

 

Minor Castro Aguilar       Sonia González Núñez 

Presidente  Municipal         Secretaria Municipal  


